
 

 
ACTA DE REUNIÓN PLENARIA 

25 de mayo 2021 
16:00 horas 

  

Se da lectura al Acta correspondiente a la reunión del 27 de abril 2021, aprobándose sin observaciones. 
Se agenda la próxima reunión para el martes 29 de junio a las 16:00 horas. 

Estadísticas de accidentes 
Tasa de accidentalidad 0,00 % 
Tasa de siniestralidad 0,00 % 

 

Avance de Programa 
Avance general de programa 42% 
Investigación de Accidentes 7% 
Inspección y Observación 0% 
Difusión y Capacitación 11% 

 

 

Acuerdos y puntos varios: 

- Con relación al avance del Programa de Trabajo, se da cuenta de la limitación, en el contexto 
actual, para poder realizar actividades de comisiones como la de Inspección y Observación. 

- Víctor Herrera informa que ha habido una buena participación en la Semana de la Seguridad, 
que finalmente se está llevando a cabo la presente semana (98 asistentes). Las presentaciones 
serán grabadas para quienes no pudieron asistir. 

- Jeannette García informa que se realizó la Capacitación en el software Magnolia, para la 
actualización de los contenidos en la página del Comité Paritario. 

- Se informa que se solicitó oficialmente a Juan Carlos Bustos, el retiro de escombros acopiados 
en el sector de las fotocopiadoras del antiguo edificio. Luego del retiro total de escombros, se 
procedería a la limpieza y sanitización del sector. 

- Durante esta semana se estaría enviando a Rectoría, la documentación solicitando la 
autorización del servicio de préstamo restringido que ofrecería la Biblioteca Central y de la 
presencialidad, mediante turnos, de personal de la DEA. 

- Abelardo San Martín pregunta si las actividades habituales de sanitación en ambos edificios se 
han continuado realizando periódicamente. Víctor indica que se ha continuado con la 
sanitización, desratización y desinsectación de ambos recintos. Jeannette García señala que 
fueron encontradas fecas de ratón en el piso -2 de biblioteca. El aseo se refuerza además con 
los auxiliares que están asistiendo a la Facultad. 

- Con relación a los servicios de biblioteca, se informa que se contempla la habilitación parcial de 
la sala de lectura del primer piso, con aforo reducido, para lo cual, Víctor Herrera ya instaló la 
señalética correspondiente, por ejemplo, ya estarían marcados los puestos que se pueden 
utilizar. También se contempla colocar un acrílico divisorio para las mesas de 4 personas. Lo 
proyectado depende de la fase del Plan Paso a Paso del Gobierno en que se encuentren las 
comunas de Santiago. La idea es dar la oportunidad a la mayor cantidad de estudiantes de 
poder usar este servicio. 

- Jeannette García solicita a Víctor Herrera colaboración de auxiliares de la Facultad, con el aseo 
de biblioteca, en especial de los baños, hasta que puedan asistir las auxiliares de biblioteca. 

- Jeannette García solicita retomar el tema de la compra de señaléticas, considerando que ya se 
encuentra realizando funciones el nuevo encargado de Adquisiciones. También ya se estarían 
viendo alternativas para la colocación de barandas en el camino que bordea al huerto. 



 

 
- Con respeto a temas de Accesibilidad Universal, se sugiere retomar el contacto con la empresa 

que haría una evaluación de los edificios, cuestión que fue suspendida por la pandemia. 
Bernardo González se comunicaría con la empresa para solicitar una actualización de la 
cotización y planteará el tema con las autoridades de la Facultad. 
 

- Jeannette García informa que Daniela Barra, Secretaría del Comité, ya se encuentra con su 
permiso prenatal, en su reemplazo, se sugerirá al Decano a Lilian Concha, bibliotecaria de la 
Biblioteca Central. Pamela Michea asumiría como encargada de la Comisión de Difusión y 
Capacitación, hasta el regreso de Daniela Barra. 
 

- Se retomará la solicitud de cursos de capacitación a Eduardo Valenzuela, asesor ACHS. 

 
 
 
Asisten: 
Jeannette García 
Abelardo San Martín 
Bernardo González 
Pamela Michea 
Jacqueline Ortiz 
Claudia Tupper 
Erika Méndez 
Víctor Herrera 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Santiago, 27 de abril, 2021 

Daniela Barra 
(Secretario Comité Paritario) 

 

Jeannette García V. 
(Presidenta Comité Paritario) 

 

Eduardo Valenzuela 
(Asesor ACHS) 

 


